

# *Dupla del C-2 directo a la final en mundial de canotaje*

---



**Serguei Torres y Fernando Dayán en Tokio-2020**

La Habana, 16 sep (RHC) - La dupla de Serguei Torres y Fernando Dayan Jorge logró el mejor resultado de los cubanos este jueves en el inicio del Campeonato mundial de canotaje en aguas tranquilas, en Copenhague, Dinamarca.

Campeones olímpicos en Tokio-2020, Serguei y Dayán iniciaron con pie derecho la búsqueda del único título que falta en su palmarés, al ganar con holgura su heat clasificatorio en el C-2 a 1000 metros (4.01.01), para clasificarse directo a la final.

La canoa cubana fue escoltada en la línea de meta por la de Canadá, de Vargas y Plomteux (4.03.52), y la de España de Domínguez y Fontán (4.17.21).

Los chinos Xu y Wang, subcampeones olímpicos en Tokio detrás de los cubanos, finalmente no se presentaron en la competencia.

En la final del sábado, los principales rivales de los cubanos en la disputa del oro serán los rusos Shamshurin y Chebotar, ganadores del otro heat con 3.57.23 y los polacos Glazunow y Bartniak (3.58.02).

Tanto Rusia como Polonia realizaron este jueves mejores tiempos que el laureado bote cubano, pero Serguei y Dayán marcaron hace poco más de un mes en Tokio un excelente tiempo de 3.24.995, el mejor de la historia en unos juegos olímpicos.

Los otros tres cubanos que compitieron en la jornada igualmente avanzaron a las finales.

En el C-2 femenino a 500 m, la pareja de Katherine Nuevo y Yarisleidys Cirilo, finalista en Tokio, dominó su heat de semifinales y se clasificaron para la final A, que repartirá las medallas. Las cubanas tuvieron que remar dos veces, pues finalizaron cuartas en su serie clasificatoria, que dio a las tres primeras boletos directos para la final.

En el C-1 a 1000 metros José Ramón Pelier concluyó segundo en su heat semifinal (3.58.70) y también alcanzó su clasificación a la disputa por las medallas.

La lid otorgará medallas en 27 especialidades (18 masculinas y 9 femeninas).

En la historia de los campeonatos mundiales de canotaje o piragüismo en aguas tranquilas, Cuba suma 20 medallas (3-9-8).

La primera medalla de Cuba en la consiguió la dupla del C-2 a 1000 metros de Ibrahim Rojas y Leobaldo Pereira en Milán-99, al alcanzar plata.

Dos años después en Poznan (Polonia), o sea hace 20 años, los mismos subcampeones olímpicos Ibrahim y Leobaldo consiguieron el primer título de Cuba en esos eventos, al ganar el oro en el C-2 a 500 metros. En esa propia lid polaca se agenciaron bronce en 500 y 200 metros, para ganar tres medallas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/270456-dupla-del-c-2-directo-a-la-final-en-mundial-de-canotaje>



**Radio Habana Cuba**